



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Será un placer darles la bienvenida de nuevo a nuestras actividades que inician el día de mañana lunes 22 de julio después del periodo vacacional de verano. Con gran entusiasmo, esperamos que hayan disfrutado de un merecido descanso y que estén listos para iniciar un productivo ciclo escolar 2025-1 que inicia el próximo 12 de agosto (ver calendario Ciclo escolar 2025-1 FaM aquí: <https://goo.su/rMCoT>).

En este contexto, queremos recordarles la importancia de seguir las recomendaciones de salud para el cuidado de todos, especialmente debido a la situación actual de la COVID-19 indicada en un comunicado del Programa Universitario de Investigación sobre Riesgos Epidemiológicos y Emergentes del 17 de julio de 2024 (disponible aquí: <https://goo.su/czJ3Uz>). A continuación, destacamos los cinco consejos más importantes para mantenernos seguros este verano:

1. Uso de Cubrebocas: Es conveniente utilizar cubrebocas al mantener contacto con otras personas en lugares cerrados donde no exista una adecuada ventilación.

2. Evitar Contagios de Enfermedades Respiratorias: Si presentan malestar físico que sugiera una infección respiratoria, se recomienda permanecer en casa, utilizar cubrebocas constantemente al convivir con otras personas y no acudir a sitios de trabajo, estudio, eventos culturales, deportivos, sociales o viajes.



COMUNICADO FaM / 005-2024

3. Vacunación y Refuerzos: Para aquellos en mayor riesgo de complicaciones (mayores de 60 años, personas con comorbilidades, embarazadas o personal de salud), se sugiere aplicar dosis de refuerzo de las vacunas disponibles contra influenza, neumococo y COVID-19, y completar el esquema de vacunación.

4. Ventilación e Higiene en Espacios Compartidos: En aulas, auditorios y sitios de reunión, es fundamental procurar una adecuada ventilación (abrir puertas y ventanas) y mantener la higiene tanto personal como de las instalaciones.

5. Precauciones ante Casos de Enfermedad: Si se presentan casos de enfermedad en un grupo académico o área de oficina, no se deben suspender las actividades. En su lugar, extremar las precauciones señaladas y mantener una comunicación estrecha con los responsables sanitarios de cada entidad o área académica.

Agradecemos su colaboración para mantener un ambiente seguro y saludable para todos.

Les deseamos un excelente y productivo inicio de ciclo escolar.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, a 21 de julio de 2024

FACULTAD DE MÚSICA UNAM